

Montags im Museum

Neues Angebot der Halberstädter Museen

Halberstadt (pm/sd). In einer neuen Gemeinschaftsaktion der Halberstädter Museen wird künftig jeden Montag im Zeitraum von Mai bis Oktober abwechselnd eine kulturelle Einrichtung ihre Tür öffnen.

Ab dem 1. Mai finden unter dem Motto „Montags im Museum“ immer um 11 Uhr 90-minütige Sonderführungen statt. Damit soll den Halberstädtern und Gästen der Stadt an dem sonst kulturell eher ruhigen Wochentag ein neues, attraktives Angebot gemacht werden.

Der Auftakt findet am Montag, 1. Mai, im Gleimhaus statt. Hier wird an jedem ersten Montag im Monat um 11 Uhr eine Führung durch Gleims Freundschaftstempel angeboten. Dabei werden die Bildnisse wich-

tiger Persönlichkeiten des Zeitalters der Aufklärung – Lessing, Herder, Klopstock, Nicolai, Anna Louisa Karsch und viele andere – erläutert.

An jedem zweiten Montag im Monat öffnet das Vogelkundemuseum Heineanum seine Pforten und lässt Blicke in dessen umfassende Sammlung zu.

Im Städtischen Museum werden an jedem dritten Montag im Monat Sonderführungen angeboten, das Schraube-Museum folgt an jedem vierten Montag im Monat.

Auch das Berend Lehmann Museum für jüdische Geschichte und Kultur beteiligt sich an der Aktion und öffnet seine Türen am 29. Mai, 31. Juli und 30. Oktober.